



Erfolgreiche Premiere für „Caribbean Night“

Wie von vorherigen Oldie-Veranstaltungen der St. Sebastianus-Schützen Allagen bekannt, lief auch die „Caribbean Night“ schleppend an. Doch kamen dann mit zunehmender Zeit mehr und mehr phantasievoll gekleidete Gäste im Urlaubsllook, so dass sich bald eine entspannte Atmosphäre in der heimischen Mönstalhalle entwickelte und die Stimmung angesichts der von Stefan Müller passend gewählten Musik immer besser wurde. „Der früheren Oldie-Night einen anderen Namen zu geben und ihr ein wenig Pepp zu verleihen, war unser Ziel, das wir wohl als gelungen einstufen können“, zog Schützen-Schriftführer Berthold Risse ein erstes, recht positives Resümee. So dürfen sich die Besucher wohl auf eine Wiederholung im kommenden Jahr freuen und ihre Karibik-Urlaubspläne schon mal auf einen Termin im April 2011 ausrichten. ■ Foto: Franke